

C Columna

*María José
Gatica Bertin*
Senadora
por Los Ríos



Cierre de jardín infantil

La crisis económica de la Universidad Austral, que por todos es sabido, ha traído una serie de medidas cuestionadas por la comunidad universitaria y la ciudadanía. Es que, en el afán de reducir costos, exigencia de la Superintendencia de Educación Superior, se han cometido errores de forma y falta de evaluación en las consecuencias, como es el caso del cierre del jardín infantil y sala cuna.

Es que no solo es un problema de eliminar un servicio básico para los funcionarios y algunos externos que tiene sus hijos en el jardín o la sala cuna, si no que la oportunidad en la resolución dista mucho de ser una medida estudiada en las repercusiones inmediatas. De hecho, esta trascendental medida podemos catalogarla como improvisación.

¿Cómo es posible que el 16 de enero se comunique la medida de despido y cierre del jardín y la sala cuna? ¿Cuál es el margen de acción que le dejan a los profesionales para buscar otra fuente laboral en pleno verano o a los padres para buscar otro lugar para matricular a sus hijos?

Aquí existe una clara vulneración de derechos hacia los menores que ven limitada su opción de educación y cuidado para el presente año. Es por ello que he oficiado a la Defensoría de la Niñez para que tome cartas en el asunto y a la subsecretaría de Educación Parvularia y la Superintendencia de Educación para que se pronuncien sobre los protocolos de cierre y si se ajustan a derecho.

Serán 40 menores afectados en su educación y 9 funcionarias 100% comprometidas que perderán su fuente laboral. Por lo anterior, es necesario transparentar cuantos es el costo-beneficio de la medida, toda vez hace poco tiempo se invirtieron cerca de 700 millones en el edificio para convertirlo en una infraestructura de eficiencia energética y al día de hoy los gastos de mantención recaen principalmente en el propio jardín, dejando a la universidad con el solo pago de sueldos.

Esta medida, que hasta el día de ayer se mantenía a firme, es una muestra más de serios errores en la gestión de la universidad y falta de liderazgo de sus autoridades que requieren un cambio democrático y un giro efectivo en el plan de "salvataje" económico.